

Transmiten campesinos mexicanos su pesar por la muerte de Fidel Castro



México, 01 dic (RHC) La Central Campesina Cardenista mexicana transmitió hoy su pesar por la muerte del líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, así como el respaldo a sus ideas y proyectos sociales.

El Consejo Nacional de la organización entregó en la embajada de Cuba en México una misiva, dirigida al presidente cubano, Raúl Castro, en la cual patentiza su solidaridad con el país caribeño.

En tanto, el secretario general de esta agrupación izquierdista, Max Correa, subrayó que los productores están consternados por la muerte de Fidel y envían sus condolencias a la máxima dirección del país, al pueblo y a la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños Privados.



Radio Habana Cuba